



Dr.med. Rolf Breitenbücher
Kai Emmert
Prof. Dr.med. Heinrich Heyes
Werner Kiemle
Günter Krähling
Heide Kurz
Volker Müller (Vorsitzender)
Thomas Reusch Frey, MdL
Hans Leopold Schlobach

24.11.2013

Antrag 3 zum Haushalt 2014: "Landesgartenschau"

Die Verwaltung prüft die Möglichkeit einer Bewerbung für die Ausrichtung einer Landesgartenschau. Der in Frage kommende Bereich könnte das Mettertal sein, beginnend von der Mündung in die Enz bis zur Gemarkungsgrenze.

Begründung:

"Im Rahmen der Landesgartenschau 1989 wurden im Enztal bei Bietigheim ein über 16 Hektar großer Bereich mit intensiv gestalteten Grünanlagen und weitere 24 Hektar naturnaher Flusslandschaft geschaffen. Ein zentrales Element der Gartenschaukonzeption stellte die Neuordnung des Enztales dar. Ziel war die Verknüpfung städtischer Erlebnisräume mit der freien Landschaft.

Über 1,6 Mio. begeisterte Besucher machten die Gartenschau zu einem finanziellen und städteplanerischen Erfolg. Damals war noch nicht abzusehen, dass die neu geschaffenen Freiräume und Grünflächen sowie das Kernstück der Grünen Mitte, der Bürgergarten, von der Bevölkerung über Jahrzehnte hinweg vielfältig genutzt werden würden."

So ist es auf der städtischen Homepage zu lesen.

Immer wieder wurde seit dieser Zeit der Gedanke einer erneuten Bewerbung diskutiert, dann aber wieder verworfen.

Da mit einer Realisierung viele Zuschüsse verbunden sind, lohnt sich eine erneute Prüfung. Zudem wurden durch die von ARP/Büro für Ökologie und Umweltplanung erstellte Mettertal-Analyse im Jahre 2000 wertvolle Vorarbeiten angestellt

Fraktionsvorsitzender:
Volker Müller
Jahnstr. 69
74321 Bietigheim-Bissingen

Tel.: 07142 - 32 572
Fax: 07142 - 30 291
e-mail: mueller-bissingen@t-online.de

Bankverbindung des OV:
Volksbank Ludwigsburg
BLZ 604 901 50
Kto.-Nr. 431 735 000

